

地元開催の大会で大健闘！

上中バレー部女子 地元大会で優勝！

第37回道南選抜中学校バレーボール上ノ国大会が2月11日、町民体育館で開催されました。同大会には、道南の中学校11校が出場。予選は、3組に分かれて行われ、上ノ国中学校はC組を1位で通過しました。予選終了後、各組2位までの6チームで決勝トーナメントを行い、準決勝で江差中学校、決勝では銭亀沢中学校に勝利し、見事優勝の栄冠を手に入れました。



小学校1・2年生が奮闘！

小学生のフットサル大会「2012 U-8 CORAZON CUP」が2月19日、町民体育館で開催されました。この大会には、上ノ国の小学生が所属しているCORAZON ke FCなど檜山管内のサッカー少年団6チーム（小学1年から2年まで）が参加し、試合は前後半8分ずつ行われ、選手たちは一生懸命ボールを追いかけて、CORAZON ke FCが見事3位入賞を果たしました。

バレーボール少年団男子1部 男女混合の部、男子2部で優勝

第2回新築杯函館地区小学生バレーボール大会が2月11日から2日間にわたり、函館市で開催されました。大会には、上ノ国夷王ジュニアなど渡島檜山管内から34チームが参加し、選手たちは仲間や父母から大きな声援を浴びながら、コートで熱戦を繰り広げ、日頃の練習が実を結び、2部門で優勝しました。



横断歩道の渡り方を学ぶ！

2月3日、上ノ国保育所において保育士と父母の会による「こぐまクラブ」が開催されました。始めに、交通安全をテーマにした劇や町交通安全指導員から交通安全についての話があり、その後、実際の横断歩道と同じ状況を設定し、横断歩道の渡り方を園児に教えました。4月に新入学を迎える年長さんは、真剣に話を聞いていました。

